gastronomie hotellerie

Das Unternehmer-Magazin

11/2009

Chefsache: So sparen Sie Energie | Technik: Keine Rechnung ohne Kasse Food: Eisideen fürs Wintergeschäft | Getränke: Cocktailklassiker neu entdeckt



Hotel-Beispiel Oase der Entspannung

"Willkommen lieber Gast, tritt ein, gib mir die Hand und bringe Glück!" So wird man traditionell in Burg/Spreewald begrüßt auch im Kur- und Wellness-Haus Spree Balance.

/eine Frage, der Spreewald im Süden von Berlin gehört zu den faszinierendsten Landschaften Deutschlands. Das 75 Kilometer lange und bis zu 16 Kilometer breite Niederungsgebiet mit seinem feinmaschigen Fließgewässernetz von 970 Kilometern Länge ist für viele Gäste eine willkommene Abwechslung zum Großstadtalltag.

Hier kann man sich traditionell mit dem Kahn chauffieren lassen, frisches Heu und feuchte Wiesen riechen, Spezialitäten wie Gurken, Meerrettich und Sauerkraut kosten, Unterkünfte entdecken.

Mehrfach haben wir über das Hotel Zur Bleiche Resort & Spa berichtet, laut Relax Guide 2009 Deutschlands bestes Wellnesshotel.

Mit ganzheitlicher Philosophie

Kürzlich nun hat im idyllischen Spreewaldort Burg ein weiteres Haus seine Pforten für anspruchsvolle Gäste geöffnet: das Spree Balance, Kur- und Wellness-Haus. Das Team um Direktorin Antje Frank will mit einer ganz- 1 500 m² großen Hauses stark an den Bauheitlichen Philosophie von Romantik, Genuss und Wellness überzeugen. Dabei geht es um aktive Bewegung, vollwertige Ernährung und Entspannung in einem »Guss«. All das repräsentiert das moderne Lebensgefühl der Gesellschaft und vertritt das Konzept der Einheit von Körper und Seele

Individuelle Wellness-Pakete aus Massagen

und Bädern sowie Anwendungen im unweit entfernten Natursole-Thermalbad entsprechen dem steigenden Bedürfnis nach Wohlfühlen. Erholung und Stressbewältigung, Ein besonderes »Schmankerl« des Hauses ist ein integrierter Therapiebereich für Haut und Haar auf hohem medizinischem Niveau, der das Portfolio seit dem Spätsommer dieses Jahres

Nordic Walking, Joggen, Radfahren, Wandern, Paddeln, Inlineskating, Schwimmen in der unweit entfernten Spreewald Therme oder seltene Tiere beobachten – und traumhafte Schlittschuhlaufen im Winter sind mögliche Aktivitäten. Alle Bewegungsanwendungen werden auch als geführte Touren mit professioneller Betreuung angeboten.

Überraschendes Designkonzept

Das wellnessorientierte 4-Sterne-Hotel erfüllt mit seinen 20 Zimmern und Suiten luxuriöse Anforderungen und setzt dabei ganz bewusst auf exklusives, privates Ambiente.

Dabei orientiert sich die Architektur des circa traditionen der Region. Man fühlt sich geradezu angezogen vom natürlichen Charme der Fachwerkfassade und der Holzgalerie, die über dem Entrée thront. Die Elemente Feuer, Erde und Natur sind die natürlichen Inspirationen der Spree Balance und dominieren die individuelle Farb- und Lichtgestaltung der verschiedenen Räumlichkeiten.

Spree Balance Kur- und Wellness-Haus

- I Eröffnung am 15. Mai 2009.
- I Das Haus umfasst 1 500 m² auf einem 4 000 m² großen hoteleigenen Grundstück.
- I Die Philosophie: Verbindung von Romantik, Genuss und Wellness.

- 20 großzügige Zimmer und Suiten zwischen 23 und 40 m², inklusive Allergikerzimmer.
- I Wellnessarea und mit professionellen medizinischen Anwendungen, Therapiebereich für Haut und Haar.

Restaurants:

I Das Restaurant »Konrad's«, Bar, Tea-Lounge, beheizter Wintergarten und Sommerterrasse

Spree Balance Kur- und Wellness-Haus Ringchaussee 154 03096 Burg (Spreewald) www.spreebalance.de

nmitten des 475 km² großen Biosphärenreservats Spreewald befindet sich das neue Kur- und Wellness-Haus Spree Balance für Gäste mit gehobenen Ansprüchen.





Die Doppelzimmer (links) sind mit einer Größe von 23 m² bis 40 m² nicht nur sehr geräumig. sondern faszinieren mit einer neuen Aufteilung. Eleganz »versprühen« auch die Bäder (rechts).





Im Restaurant »Konrad's« (links) tritt Namensgeber Konrad A. Wackerle (47) den Beweis an, dass Gesundheit und Genuss in der modernen Gastronomie keinen Gegensatz darstellen. Seine Küche funktioniert nach dem Prinzip der vier Jahreszeiten. Im modernen Barbereich des Hotels (rechts) kann sich der Gast frische Cocktail zubereiten lassen und sie mit allen Sinnen genießen.

Alle Doppelzimmer und Suiten überzeugen durch offene, großzügige Raumkonzepte sowie modernes und extravagantes Interieur mit viel Liebe zum Detail.

Gemütlichkeit und Luxus

Alle Zimmer und Suiten vermitteln das warme Ambiente eines Privathauses und erfüllen gleichzeitig den hohen Standard von modernem Luxus. Sie bieten damit ausreichend Platz für einen Aufenthalt von ein bis zwei Wochen oder gar länger. Drei Kategorien stehen zur Verfügung: Doppelzimmer »Premium« (ab 23 m²), Doppelzimmer »Exklusiv« (ab 30 m²) und die Suite mit separatem Wohnund Schlafbereich, farblich nach den Elementen Natur und Erde gestaltet. Alle bieten eine sehr helle und positive Anmutung; ein Fiji-Mineralwasser zur Begrüßung, gesund für Haut und Haar; freundliche Badezimmer mit Produkten der Pflegeserie »Pure Herbs« sowie Bademantel und Hausschuhe. Die Preise zwischen € 99,- und € 166,- verstehen sich pro Zimmer beziehungsweise Suite inklusive reichhaltigem Frühstücks-Vital-Buffet.

Genussvoll speisen

Neben dem Hotelleriebereich ist das hauseigene Restaurant »Konrads« ein wichtiger Teil des ganzheitlichen Ansatzes. Speisen bedeutet hier vollendeter Genuss mit Augen und

Der moderne und dennoch rustikale Restaurantbereich mit 60 Plätzen ist durch das renommierte Berliner Innenarchitekturbüro KAISERSCHÖNLEIN entworfen worden und lädt durch stilvolles Design und außergewöhnlich luxuriöses Ambiente ein, die Seele haumeln zu lassen

Warmes Holz, indirekte Beleuchtung und ein freundlicher Gastraum mit offener Feuerstelle bilden den Rahmen für die exklusive »world of cuisine«. Mit den Standards gehobener Gastronomie wird der regional renommierte Küchenchef Konrad A. Wackerle seine Kreativität in die Speisekarte und die marktfrischen Tagesangebote bringen.

Im Barbereich und in der exquisiten Tea-Lounge kann der Gast es sich abends gemütlich machen und die Erlebnisse des Tages Revue passieren lassen

Auf der Terrasse und im beheizten Wintergarten ist die einzigartige Natur zum Greifen

Übrigens: Laut Hotel will sich das »Konrad's« als Feinschmeckeradresse im Spreewald etablieren. Man darf gespannt sein.

